

This document is in english and french (the french part is discribed below the english part).

Ce document est écrit en anglais et français (la partie française est située après la partie anglaise).

-----> english / anglais <-----

#### Contents

1. Install/Uninstall
2. User guide
  - 2.1. Options
  - 2.2. Split a file
  - 2.3. Merge a file
3. History Revision
4. Contact the author

-----> french / français <-----

#### Table des matières

1. Installation / Désinstallation
2. Guide d'utilisation
  - 2.1. Options
  - 2.2. Découper un fichier
  - 2.3. Réassembler un fichier découpé
3. Les différentes versions
4. Contacter l'auteur

-----> english / anglais <-----

#### 1. Install / Uninstall

---

To install the program execute the split.exe program and click on the Install button.

To uninstall the program choose the item 'Split File Shell Extension v1.02b' on the list of the Add/Remove programs panel in the control panel and click on the Add/Remove button.

#### 2. User guide

---

##### 2.1. Options

---

The user can select a default target directory for the splitted files or can use the directory of the file to split as default target directory.

The files generated by Split File Shell Extension can't be merged by using the DOS command **copy /b**, unless the check box in the Option dialog box is checked.

**Warning** : When this compatibility is enabled, the generated files can't be merged by Split File Shell Extension.

##### 2.2. Split a file

-----  
To split a file, you must choose the 'Split file' command in the contextual menu (available with a click on the right button under explorer). A window is displayed allowing to select the different options availables :

- You can choose the target directory for the generated files by the Split program (files with extension .spl). To facilitate this operation you can use a hierarchical browser by clicking on the Browser button.

- You can also choose the size (or number) of generated files. Four predefined size are available for a floppy drive target.

- To start the splitting, click on the Start button.

### 2.3. Merge a file

-----

To merge a splitted file, select the Open command available on the contextual menu for the splitted file (with extension .spl). If the splitted file were created when the compatibility with the DOS command **copy /b** was enabled, the program will fail when it will try to merge the files.

### 3. History Revision

-----

Version 1.02b(this version)

- Bug fix with Windows NT 4.

Version 1.02a

- Bug fix.

Version 1.02

- Bug fix.

Version 1.01

- compatibility with the DOS command **copy /b**,
- default target directory for splitted files.

Version 1.0a

- Bug fix.

Version 1.0

- First distributed version.

### 4. Contact the author

-----

You can contact me :

- by sending an e-mail at [berger@essi.fr](mailto:berger@essi.fr)
- by visiting my Web page at <http://www.essi.fr/~berger>

If you mail me for a bug report, please use the following subject : 'Split File v1.02b : Bug Report'.

-----> french / français <-----

## 1. Installation / Désinstallation

---

Pour installer le programme exécutez le programme split.exe et suivez les instructions (en anglais).

La désinstallation du programme est aussi simple : il suffit de sélectionner l'élément 'Split File Shell Extension v1.02b' dans la liste du panneau Ajout/Suppression de programmes du panneau de configuration et de cliquer sur le bouton Ajouter/Supprimer.

## 2. Guide d'utilisation

---

### 2.1. Options

---

L'utilisateur peut spécifier un répertoire destination par défaut pour les fichiers découpés ou peut utiliser le répertoire du fichier à découper comme répertoire destination par défaut.

Les fichiers générés par Split File Shell Extension ne peuvent pas être réassemblés en utilisant la commande DOS **copy /b**, à moins que la case à cocher dans la boîte de dialogue Options est cochée.

**Attention** : Lorsque cette compatibilité est activée, les fichiers générés ne peuvent pas être réassembler par Split File Shell Extension.

### 2.2. Découper un fichier

---

Pour découper un fichier, il suffit de choisir la commande 'Divise le fichier' dans le menu contextuel (qui apparaît sous l'explorateur en cliquant sur le bouton droit de la souris). Une fenêtre apparaît alors vous proposant les différentes options pour diviser le fichier :

- Vous pouvez choisir le répertoire dans lequel sera copié les différentes parties du fichier (fichiers avec extension .spl). Afin de vous faciliter cette sélection le bouton Parcourir vous permet de choisir le répertoire par le biais d'une arborescence.
- Vous pouvez ensuite déterminer la taille (ou le nombre) des fichiers générés. Quatre taille de fichiers sont prédéfinies et permettent de copier les fichiers sur un support disquettes.
- Pour lancer le découpage, appuyer simplement sur le bouton 'Démarrer'.

### 2.3. Réassembler un fichier découpé

---

Pour réassembler un fichier découpé, sélectionner la commande Ouvrir accessible via le menu contextuel des fichiers générés (fichiers .spl). Ensuite suivez les instructions du programme. Si les fichiers découpés (.spl) ont été créés alors que le mode de compatibilité avec la commande DOS **copy /b** était activée, le programme échouera lorsqu'il essayera de réassembler les fichiers.

## 3. Les Différentes versions

---

Version 1.02b (cette version)  
- Bug fix avec Windows NT 4.

Version 1.02a  
- Bug fix.

Version 1.02  
- Bug fix.

Version 1.01  
- compatibilité avec la commande DOS **copy /b,**  
- répertoire destination par défaut pour les fichiers générés.

Version 1.0a  
- Bug fix.

Version 1.0  
- Première version distribuée.

#### 4. Contacter l'auteur -----

Vous pouvez me contacter :

- en m'envoyant un mail à [berger@essi.fr](mailto:berger@essi.fr)
- en allant visiter ma page Web à <http://www.essi.fr/~berger>

Si vous m'écrivez pour me rapporter un bug, veuillez spécifier pour le sujet du mail : 'Split File v1.02b - Bug Report'.

----- End Of File